



Saúl Juárez Mena coordina el proyecto de Internet II en CONACULTA. Realizó estudio musicales en la Escuela Nacional de Música de la UNAM, Master en Arte Digital por la Universidad Pompeu Fabra de Barcelona. Ha realizado estudios y estancias de trabajo e investigación en la UDK en Berlín-Alemania y en la Universidad del Arte de Budapest-Hungría, así como del CNDM en Madrid-España. Trabajó en el laboratorio de realidad virtual IXTLI de la UNAM realizando composición musical, diseño sonoro y creación-investigación en proyectos de audiovisual e interdisciplina, incluso sobre Internet 2. Fue profesor de interdisciplina del CENART (Centro Nacional de las Artes) en México, D.F.